

Photo: © 2019 ADRA | Arjay Arellano




EVERY CHILD.
EVERYWHERE.
IN SCHOOL.



262
MILLIONS
D'ENFANTS
NE VONT PAS
À L'ÉCOLE.

[ADRA.fr/education](https://adra.fr/education)

CHAQUE ENFANT, PARTOUT DANS LE MONDE, A LE DROIT À L'ÉDUCATION.

Malheureusement, **1 ENFANT SUR 5** dans le monde est actuellement privé de ce droit. Un(e) enfant qui ne va pas à l'école est **PLUS VULNÉRABLE** au trafic d'êtres humains/ au recrutement par les milices/ au travail forcé. Le risque de mariage et de grossesse précoces devient aussi plus élevé.

L'éducation change des vies. Par exemple, si toutes les filles terminaient l'enseignement secondaire, il y aurait :



DE DÉCÈS
D'ENFANTS EN
MOINS



DE MARIAGES
PRÉCOCES EN
MOINS



DE MINEURES
ENCEINTES EN
MOINS



DE REVENUS SUPPLÉMENTAIRES
PAR RAPPORT À UNE FEMME
N'AYANT PAS SUIVI DE SCOLARITÉ

Signez la pétition sur ADRA.org/InSchool et rejoignez la campagne mondiale menée par le mouvement Adventiste. Assurons-nous que chaque enfant, partout dans le monde, puisse aller à l'école, terminer sa scolarité et avoir l'espoir d'un avenir meilleur.

ADRA.org/InSchool | [#EveryChildEverywhere](https://twitter.com/EveryChildEverywhere)